

RÉFORME DES RETRAITES, réponses au premier ministre



"Le temps est venu de construire un système universel de retraites"

Cher Édouard, tu prétends prendre en compte les « nouvelles précarités » alors que tu les aggraves.

Ta réforme n'est pas contre les régimes spéciaux mais contre toutes et tous, contre le public comme le privé. Passage de 25 meilleures années pour le privé et 6 derniers mois pour les fonctionnaires à 42 ans est une arnaque pour tout le monde.

« Nous ne voulons pas confier le soin de nos anciens, la clé de nos retraites à l'argent-roi »

Nous n'avons pas d'illusions sur les annonces Delevoye (suppôt des assureurs), ça ne reste que de l'enfumage. En privatisant les retraites comme tu veux le faire tu confies la vie des salariés à l'argent-roi !

C'est la mort au travail que tu imposes à toutes et tous !

« Je ne veux pas de rapport de force »

Heu, dis donc machin... C'est toi qui envoies tes milices armées dans les rues brutaliser les étudiants, les colleuses, les syndicalistes, les lycéens, les travailleurs pauvres qui se lèvent tôt et qui osent mettre un gilet jaune...

LE RAPPORT DE FORCE C'EST LE CAPITALISME QUI L'IMPOSE ! NOUS SOMMES EN ÉTAT DE LÉGITIME DÉFENSE !

« Nous ne voulons stigmatiser personne »

Raté, les femmes, les jeunes, les personnes racisées, les pauvres, les migrant(e)s... j'ai l'impression que tu essayes encore de nous enfumer.

Réforme ne veut pas dire régression. Nous ne nous laisserons pas piéger par les jolis mots du libéralisme.

« Nous savons tous que nos enfants auront en moyenne des carrières moins linéaires que les autres. Il faut que le système de retraite le permette »

Alors pourquoi cherches-tu à pénaliser ceux qui ont des carrières non-linéaires ? Les systèmes à points appliqués ailleurs dans l'OCDE ont systématiquement provoqué une hausse terrible du nombre de retraités pauvres !

"La loi ira même au-delà puisqu'elle prévoira une règle d'or pour que la valeur du point ne puisse pas baisser"

Si le point ne bouge pas ce sera donc une perte nette chaque année de pouvoir d'achat, comme c'est le cas depuis 1982 et le gouvernement des sociaux-traitres.

« Quiconque aura cotisé toute sa vie et aura ses points ne pourra pas avoir moins de 1000 euros à la retraite »

Le seuil de pauvreté est à 1041 euros et pour toucher cette aumône il faudra avoir cotisé 42 ans. De plus, c'est une loi de

2014 que vous n'avez jamais appliquée (suite à une promesse non appliquée en 2003, promesse faite par un certain ... Jean-Paul Delevoye) !

"LE TEMPS DU SYSTÈME UNIVERSEL EST VENU, CELUI DES RÉGIMES SPÉCIAUX S'ACHÈVE."

C'est vrai ? Donc on pourra avoir un conducteur de TGV de 70 ans ? Un pilote d'avion de 75 ans ? Un policier de 60 ans ? Je pourrai être secouru par un beau pompier de 68 ans ? Les régimes spéciaux ne comptent que pour 3% du budget des retraites. C'est de l'enfumage !

« Il faut inciter les Français à travailler plus longtemps. Age pivot fixé à 64 ans en 2027."

Jusqu'à la mort apparemment ! Ce recul est inacceptable, il ne prend absolument pas en compte l'espérance de vie en bonne santé. Ce sont encore les classes populaires qui en souffriront.

« Déplafonner les droits liés à la pénibilité pour les utiliser pour se former ou effectuer la fin de sa carrière à temps partiel »

Pour ceux qui n'auraient pas compris : fin de la pénibilité, tu travailleras juste à mi-temps jusqu'à ta mort. Quelle générosité !

Sachant que cela affectera le taux de pension, c'est du foutage de gueule dans les grandes largeurs.

"Nous avons choisi de ne rien changer pour celles et ceux qui sont aujourd'hui à moins de dix-sept ans de la retraite, c'est-à-dire les personnes nées avant 1975, qui auront plus de 50 ans en 2025"

Réforme des retraites : le gouvernement a un message pour la génération née avant 1975 :

"Vos parents se sont battus pour que vous ayez une retraite digne. Pour garder cette retraite, acceptez de sacrifier celle de vos enfants !"

« Les réserves des régimes des professions libérales seront préservées »

Normal, personne ne s'attendait à ce que tu voles ta propre caste. Message à ceux qui pensaient encore que ce n'était pas une guerre des classes : ben si !

« Des dérogations à ces règles existeront »

Pour qui ? La police, l'armée et la gendarmerie évidemment qui, pauvres d'eux, ne profiteront pas de cette superbe nouvelle réforme, comme c'est dommage !

Les capitalistes ont compris qu'ils ne pourront jamais faire passer leurs régressions/réformes sans matraques et LBD.

FACE À LA CASSE DU SYSTÈME DES RETRAITES, LA MOBILISATION DOIT S'ÉTENDRE ! TOUS ET TOUTES EN GRÈVE GÉNÉRALE ILLIMITÉE.



SYNDICATS CNT DU RHÔNE

44, rue burdeau 69001 Lyon (métro croix paquet)

Mail : ud69@cnt-f.org

Web : www.cnt-f.org/cnt69/